PROTESTAN ANTE LA EMBAJADA ARGENTINA

Por otra parte, 3 mujeres y 4 hombres se encadenaron esta mañana a una farola frente a la em-bajada de Argentina en Madrid, en señal de protesta por las desapariciones de opositores políticos en Argentina.

La acción se prolongó durante 3 cuartos de hora, hasta que se presentó en el dugar la policía que, tras hablar con los encadenados, retiró los carteles que

portaban y cortó las cadenas.

Posteriormente, las 7 personas fueron traslada-das a la jefatura superior de policía para su interrogación,

EXCELSIOR

Desbordará la Inflación en Argentina el Nivel de 1978

Por OSCAR J. SERRAT

BUENOS AIRES, 5 de septiembre. (AP)—El gobierno militar parece estar perdiendo la batalla contra la inflación, que este año podría alcanzar, según caiculos de fuentes privadas, un indice igual o aun mayor que el de 1978.

El almirante Armando Lamzruschini, jefe de la marina y uno de los tres integrantes de la junta militar, declaró anoche apta-periodistas extranjeros que themos dado algunos pasos importantes en la recuperación de nuestra economía; pero nos precupa la persistencia de una inflación que es sintoma de que en estratura es accupatas a consensas en estados que es sintoma de que su estructura se encuentra aun gravemente enferma'

El gobierno del presidente Jorge R. Videla dará a conocer esta semana las cifras del costo de la vida correspondiente a agosto. Según algunas versiones el aumento podría ser superior a 12 por ciento, contra todos los pronósticos formulados a comienzos de año por el ministro de Economía José A. Martinez de Hoz y su equipo de funcionarios civiles que anticipaba para todo 1979 una tasa inflacionaria de 80 por ciento.

Argentina batió records mundiales de inflación, que llegó en 1976 a 348 por ciento. Bajó en 1977 a 160.4 por ciento y el año pasado subió de nuevo a 169.8 por ciento. En los siete primeros meses de este año el costo de la vida creció 75.6 por ciento, y en 162.2 por ciento el correspondiente a los últimos doce meses.

El Ministerio de Economía introdujo el mes a conocer esta semana las cifras del costo de la vida

El Ministerio de Economia introdujo el mes pasado la innovación de estimar el costo de la vida "con y sin carne vacuna", alimento principal de los argentinos, que solamente en julio registro un incremento de 40 por ciento.

De acuerdo con el Instituto de Investigaciones de Ciencias Económicas de la Universidad Católica de Ciencias Economicas de la Universidad Cavolica de La Plata, se registró en agosto un aumento de 18.6 por ciento en el costo de los alimentos. El instituto calcula también que una familia tipo de cuatro miembros requiere actualmente, sólo para alimentarse, un ingreso mensual de 446,000 pesos (311 dólares). El salario mínimo fijado por el gobierno es de 172,000 pesos (124 dólares).